

生かしてます あなたの税

就学時健康診断について

～来春小学校新1年生となる児童の保護者の皆さんへ～

今年もピカピカの1年生の、小学校生活が元気に始まりました。

市教育委員会では、小学校新1年生となる児童が心身ともに健康な状態で入学できるように、毎年10月から11月にかけて、就学時健康診断を学校医師と学校歯科医師並びに学校の教職員の協力をいただきながら、入学予定の小学校で実施しています。

この検診で疾病等が見つかった就学予定の児童は、入学時までに必要な治療をしていただき、また、教育相談を受けるなど学校生活が万全の体制で開始できるようになります。

健診内容は、内科検診や歯科検診、聴力検査、視力検査、発達検査等です。新1年生となる児童を各検査会場へ誘導するのは、主に小学5年生が担当していますが、どの5年生も優しく接している姿はとても微笑ましい光景です。また、新1年生にとっても、とても頼れるお兄さん、お姉さんと感じたことだと思います。

今年度の就学時健康診断の日程等については、10月上旬に教育委員会からご案内いたします。

問学務課(内)366



街で走れる川とするために④

前回は、「綾瀬川が汚れた原因」を考えてみました。

今回は、綾瀬川をきれいにする取り組みなどについて述べます。

Q. 綾瀬川をきれいにするために、どのような取組みがありましたか？

A. 昭和51年に足立区、葛飾区、越谷市、草加市、八潮市により発足した綾瀬川浄化対策協議会は、水質調査などの活動を続け、昭和55年からは、魚類などの調査も行っています。

綾瀬川は、全国一級河川の水質ランキン

ギングで昭和55年から平成6年ま

で連続してワースト1を記録しまし

た。このため、かつての清流を取り戻すと、学識経験者、自治体、河

川管理者が集い、昭和61年に「綾瀬

川河川懇談会」、平成6年には全流

域の自治体が参加し「綾瀬川清流ル

ネッサンス21地域協議会」が設立さ

Q. 綾瀬川は、どのくらいきれいにできるでしょうか？

A. 全国の水質ランキン

ギングでは、水

の汚れをBOD（生物化学的酸素要

検運転を行っています。

国土交通省は、平成15年に綾瀬川・

芝川道水路を完成し、荒川から綾瀬

川・伝右川・毛長川などへの導水試

験運転を行っています。

や学校教育などで啓発を行いました。

綾瀬川の水の状態は、「そこに住

んでいる生物にとっての住み心地を

調べた方が分かりやすい」、「川の生

物の種類・数などが、川の健康状態

を表す」という考え方があります。

水辺が住みやすければ、生物にとつ

て健康的と言えます。

川への思いが、一人ひとり異なる

ことがあります。「はだしで入ってみた

くなるような水辺」も、そのひとつ

ではないでしょうか。

Q. 綾瀬川は、どのくらいきれいにな

るか？

A. 綾瀬川の水質は、昭和46年以後改善しており、綾瀬川クリーン作戦

や「みんなで水質調査」など地域の

方々の参加による活動に取り組んで

います。

埼玉県は、平成18、19年度の集中

的取り組みとして「綾瀬川ワースト

1とことん脱却大作戦」を実施しま

した。推進会議を開催し、国、県、

流域市、土地改良区、河川净化団体

による意見交換や市民向け環境講座

や学校教育などで啓発を行いました。

綾瀬川は、川の水質は、昭和46年以後改善しており、綾瀬川クリーン作戦

や「みんなで水質調査」など地域の

方々の参加による活動に取り組んで

います。

埼玉県は、平成18、19年度の集中

的取り組みとして「綾瀬川ワースト

1とことん脱却大作戦」を実施しま

した。推進会議を開催し、国、県、

流域市、土地改良区、河川净化団体

による意見交換や市民向け環境講座

や学校教育などで啓発を行いました。

綾瀬川は、川の水質は、昭和46年以後改善しており、綾瀬川クリーン作戦

や「みんなで水質調査」など地域の

方々の参加による活動に取り組んで

います。

埼玉県は、平成18、19年度の集中

的取り組みとして「綾瀬川ワースト

1とことん脱却大作戦」を実施しま

した。推進会議を開催し、国、県、

流域市、土地改良区、河川净化団体

による意見交換や市民向け環境講座

や学校教育などで啓発を行いました。

綾瀬川は、川の水質は、昭和46年以後改善しており、綾瀬川クリーン作戦

や「みんなで水質調査」など地域の

方々の参加による活動に取り組んで

います。

埼玉県は、平成18、19年度の集中

的取り組みとして「綾瀬川ワースト

1とことん脱却大作戦」を実施しま

した。推進会議を開催し、国、県、

流域市、土地改良区、河川净化団体

による意見交換や市民向け環境講座

や学校教育などで啓発を行いました。

綾瀬川は、川の水質は、昭和46年以後改善しており、綾瀬川クリーン作戦

や「みんなで水質調査」など地域の

方々の参加による活動に取り組んで

います。

生涯学習・まちづくりQ&A

求量)で比較しています。綾瀬川の水質は、昭和46年以後改善しており、平成15年頃からは、環境基準の5mg/lに近づきました。しかし、生物種が増えてきていることが分かりま

す。

綾瀬川の水の状態は、「そこに住んでいる生物にとっての住み心地を調べた方が分かりやすい」、「川の生物の種類・数などが、川の健康状態を表す」という考え方があります。水辺が住みやすければ、生物にとって健康的と言えます。

綾瀬川への思いが、一人ひとり異なることがあります。「はだしで入ってみた花壇ができます。暖かくなり始める4月から、赤、白、青…とパン

ケヤキがなくなり、しばらく土砂のかせていました。近くに来た大人の気持ちがたくさん詰まつた花壇です。近くに来たとき、ぜひご覧ください。

各学校の児童生徒が種から精魂込め

て育てたものです。また、水やりな

どの手入れは、昼休みや放課後を利

用して中学生が行っています。児童

生徒や関わった大人の気持ちがたく

さん詰まつた花壇です。近くに來ら

れたとき、ぜひご覧ください。

市役所前花壇に花がいっぱい！

市役所前花壇に花がいっぱい！